



aena

Aeropuerto de Fuerteventura

El Aeropuerto de Fuerteventura rehabilita un parque infantil y crea una nueva zona de descanso

- La obra ha salido a concurso por 110.493 y persigue mejorar la experiencia y comodidad de los usuarios

11 de mayo de 2021

El Aeropuerto de Fuerteventura acometerá la rehabilitación integral de un parque infantil situado en el edificio terminal y creará una nueva zona de descanso en la planta de embarque del mismo inmueble. Ambas actuaciones, cuyo presupuesto de licitación asciende a 110.493 euros, tienen como objetivo mejorar la experiencia y la comodidad de los pasajeros y usuarios y sus familias durante su estancia en la infraestructura aeroportuaria.

La zona infantil objeto de remodelación se encuentra en la primera planta del terminal. Los trabajos incluyen la ejecución de nuevo suelo, la instalación de nuevo equipamiento y el aprovechamiento del equipamiento existente desmontado. Además de la aplicación de un nuevo pavimento con capacidad de absorción de impactos, la obra supondrá la colocación de un complejo de juego infantil que simulará la estructura de un avión y que contará, entre otros, con elementos tales como escalera de entrada, cabina de mandos, fuselaje de la nave y toboganes. Este parque será apto para niños mayores de tres años.

En cuanto a la nueva zona de descanso, dispondrá de una superficie diferenciada mediante la ejecución de nuevo suelo laminado y la colocación de mobiliario para espacios de descanso y trabajo (sillones modulares, sofás, taburetes, butacas, mesas, mesa auxiliar de café, jardineras, armario), incluida la instalación eléctrica para los puntos de carga de dispositivos móviles.